

CHANTIER DE PÉRIGUEUX



Post du 24 Mars 2022

Le futur Pôle d'échange multimodal de Périgueux est un projet de longue haleine.

En partenariat avec Eurovia, nous avons entamé la 2ème phase de ce projet avec l'aménagement du parvis et la pose des dalles en béton. Au total, plus de 3000m² de revêtement et 1000m de linéaire de bordure.

Cette opération d'un montant de plus de 2 millions d'euros doit permettre de drainer les fortes pluies en les orientant en douceur vers le réseau d'assainissement. Dans ce projet d'envergure, nous avons utilisé du mortier rigide très résistant qui se distingue du béton traditionnel par l'absence de gravillons. La minéralisation choisie pour la consolidation et l'imperméabilisation de tous les supports minéraux poreux permet d'augmenter la durée de vie et de faciliter l'entretien des matériaux. Dans ce sens, elle contribue à la préservation de notre patrimoine et au respect de l'environnement.

Nous sommes impatients de voir ce projet finalisé et nous sommes fiers d'avoir participé à sa réalisation.